

# Wimbledon: Rinderknech sacó a Zverev y se medirá hoy con Cristian Garin

El tercer cabeza de serie se sumó a la lista de favoritos eliminados en la primera ronda en Londres al caer en cinco sets. Tanto "Gago" como Jarry juegan hoy.

Agencias/N.L.G.

**E**l alemán Alexander Zverev, tercer cabeza de serie, perdió de forma estrepitosa en primera ronda de Wimbledon ante el francés Arthur Rinderknech, (72º), por 7-6 (3), 6-7 (8), 6-3, 6-7 (5) y 6-4, en 4 horas y 40 minutos, después de que el partido se reanudase ayer tras haberse suspendido la tarde del lunes debido al toque de queda que considera Wimbledon.

El juego efectivo desde la red del espigado francés se impuso al peloteo desde el fondo de un desarmado Zverev, que desaprovechó hasta nueve pelotas para romper el servicio de su rival, algo que no lograría finalmente en todo el partido. Un triunfo sorprendente y que llama la atención en el país, porque el gallo será el rival del chileno Cristian Garin en la segunda ronda del torneo.

Pese a hacerse con el segundo set en un largo juego de desempate, al alemán,



EFE/EPA/NEIL HALL

EL FRANCÉS SE IMPUSO EN CINCO SETS A ZVEREV.

que este año llegó a la final del Australian Open y acababa de alcanzar las semifinales en la hierba de Halle, se le vio muy descenrado en momentos clave del choque.

A solo dos puntos de la victoria en el tie break del cuarto, el brazo se le agarró a Rinderknech, que em-

pezó a encadenar errores no forzados que propiciaron la remontada de un número tres que parecía al borde de perder.

Un espejismo. En la quinta y definitiva manga, cuando se esperaba que Zverev mantuviera el nivel alto en el trance que distingue a los grandes, el alemán

volvió a mostrarse errático, cediendo su saque y siendo de nuevo incapaz de romper el de su contrincante. Desde 2019 que no caía Zverev en la primera ronda de un torneo que no se le da especialmente bien: nunca llegó a pasar de octavos de final. "Este deporte es duro, ¡pero qué momento tan bonito! Es mi primera victoria contra un Top 5, en la cancha más hermosa del mundo", dijo el francés.

De su derrota, Zverev sorprendió por su sinceridad al hablar de salud mental y la posibilidad de hacer terapia. "Me siento solo ahí fuera a veces. Lo paso mal mentalmente. No creo que el tenis sea el problema ahora mismo. Es otra cosa que tengo que solucionar", dijo.

Nicolás Jarry jugaba hoy en el primer turno de la cancha 15 ante Learner Tien a eso de las 6:00 am y Garin saldrá a la cancha 17 ante el francés, no antes del mediodía ya que previamente se disputarán un duelo de dobles y dos de singles en ese court. 🌱